
 

 

 

 

 

初夏の候 皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 

また、日頃より本校の教育活動に、ご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。 

先日、ＰＴＡ役員会を行い、今年度のＰＴＡ活動について話し合いました。例年ならば、役員会の

後にＰＴＡ運営委員会が行われるのですが、新型コロナウィルス感染症拡大防止のために中止としま

した。役員会で話し合った内容をお知らせします。 

 

令和３年度の役員会・運営委員会のもち方について 
 

ＰＴＡ役員会・運営委員会のもち方は、下の表のように予定しています。今年度も、収束の見通し

がつかない新型コロナウイルス感染症により、各委員会活動が例年どおり実施できない場合もありま

す。今後の活動については、会員皆様の健康と安全を第一に考え判断してまいりますので、ご理解ご

協力のほど、よろしくお願いいたします。 

 ＰＴＡ役員会 運営委員会 その他 

１回目 5/25(火) 5月下旬（中止）   

２回目 7/16(金)   

３回目 ９月中旬 
 

※会計監査 10月ごろ 

４回目 12月中旬   

５回目 ２月下旬   

６回目 ４月中旬 新旧ＰＴＡ引継ぎ・会計監査 

 ＰＴＡ総会（４月下旬）  

 

 

令和３年度のＰＴＡ主催行事について 
 

  本校のＰＴＡ主催行事は、４つあります。仲間とのつながりやかかわりを大切に考え、「①作って

あそぼう」、「②クリスマスコンサート」、「③鯨ヶ丘ウォークラリー」、「④ツナイデコウ」を例年行っ

てきました。 
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「作ってあそぼう」…………茨城大学工学部の学生とものづくりを通して交流。 

「クリスマスコンサート」…常陸太田市民吹奏楽団のコンサート。本物の音楽に触れるチ

ャンス。楽器との出会い。団員とのかかわり。 

「鯨ヶ丘ウォークラリー」…鯨ヶ丘商店街をスタンプラリー形式で散策。お仕事体験や職

場体験でお世話になっているお店の方(地域)とのかかわり。

保護者の方にも知ってもらうきっかけ作り。 

「ツナイデコウ」……………自分たちでテーマ、ルールを決めてのおしゃべり。学び、リ

フレッシュ、保護者同士のつながり。 

 



 

昨年度は、新型コロナウィルス感染症の感染拡大を受け「ツナイデコウ」の実施のみになりました。

今年度も「ツナイデコウ」は、感染症対策をしながら実施できるように準備していきたいと考えていま

す。「作ってあそぼう」、「クリスマスコンサート」、「鯨ヶ丘ウォークラリー」は、今後の感染状況をみ

ながら、検討していきたいと思います。 

 

学年委員さんのお仕事について 

 学年委員さんのお仕事は、主に４つあります。『①学年行事などの企画・運営』、『②ＰＴＡ運営委員

会』、『③ＰＴＡ役員選考委員会』、『④来年度の各委員（学年委員・常設委員）選考』についてです。 

『学年委員などの企画・運営』に関しましては、現在、コロナ禍のため安心して学年行事を行える状

況ではないので、安心してできるような状況になったときにＰＴＡだより等でお知らせします。その他

のお仕事につきましては、感染症対策をしながら、実施できるようにしていく予定です。『ＰＴＡ役員

選考委員会』は、12月から２月頃に２、３回程度集まっていただき、次年度のＰＴＡ役員を選考してい

くお仕事です。何かとご心配をおかけしますがよろしくお願いいたします。 

 

常設委員会からのお知らせ 

 

 

 

 

 

 

 

 

本校は全面開校から 6年目 

平成 28 年 4 月、本校が全面開校いたしました。今年度は、全面開校から 6 年目です。令和 7年度に

10 周年を迎えます。10 周年を前に、今年度は、本校のキャラクターの製作を行ってきます。子どもた

ちの意見をまとめて生徒会等で考えていき、秋頃に完成する予定です。 

 

 

 

研修・厚生委員会 
 第 1回目の会議を５月 18日(火）に行いま

した。 

委員長は大内美穂様(小６)、副委員長は菊

池久美子様(中２)に決まりました。よろしく

お願いいたします。 

今年度の活動内容は、昨年度と同様にリモ

ートによる施設見学と進路などについての

講話の２つの内容の研修会を行う予定です。 

  
 

ＰＴＡ活動については、PTAだより、本校のホームペ

ージ、昇降口にある掲示板の PTAコーナーをご覧にな

ってください。 

 研修会や行事などについて、マチコミメールやホー

ムページでお知らせすることもありますので、チェッ

クしてください。 

 昇降口にある掲示板です。来校されたときに、 

ご覧になってください。 

あげます・くださいのコーナーもあります。 

広報委員会 
 第 1回目の会議を５月 20日(木）に行いま

した。 

委員長は、菅谷亜沙美様(高２)、副委員長

は、和田舞様(中１)に決まりました。よろし

くお願いします。 

今年度の活動内容は、広報誌を年 3回発行

するために編集活動を行う予定です。 
 


